

## Migración Apoya Sistema Único de Identificación

La sugerencia de que se restablezca un sistema único de identificación para todos los salvadoreños y dejar de lado los registros parciales que actualmente existen, respalda el Director General de Migración, coronel Maximiliano Leiva.

El funcionario apoya así la sugerencia hecha editorialmente por EL DIARIO DE HOY, el miércoles 28 de junio, en la que se señala que "el país debería contar con un sistema único de identificación, al que estén conectadas no sólo las alcaldías, sino también las oficinas que otorgan licencias para manejar, Migración, el servicio consular y el Consejo Central de Elecciones..."

Dice el funcionario que se puede contar con las computadoras del CCE para registrar allí los datos de los salvadoreños que nazcan al año y luego sean utilizados cuando alcanzan la mayoría de edad, o en todo caso se borren cuando se rec-

ben las defunciones de las alcaldías.

Las alcaldías usarían el sistema computarizado para las cédulas de identidad; Migración para los pasaportes; Tránsito para las licencias; Hacienda para el NIT, y otras instituciones que requieran datos de los salvadoreños. "Esto facilitaría el control y evitaría el costo de los registros parciales en cada institución", señala.

Por otro lado, el coronel Leiva no descarta que Migración tenga también su propio sistema computarizado, con terminales en los aeropuertos, puertos y sitios fronterizos, para controlar la salida y entrada de salvadoreños y extranjeros.

En este sentido ya se está trabajando, pues actualmente el archivo de Migración opera en forma deficiente. En papeles unidos con hilo o fichas en cartulina se registran más de trescientos mil salvadoreños que han obtenido pasaporte, finalizó.



JORNADA DE CIRUGIA. (San Miguel). Bajo los auspicios del Hospital Militar Regional de esta ciudad se realizó la Tercera Jornada de Cirugía, con la participación de destacados médicos especialistas nacionales y del extranjero, en el auditorio del centro asistencial. El Cnel. y Dr. Gilberto Alonso Rivera (Izq.) expone el tema "Artroscopia y rehabilitación del paciente amputado". Derecha, parte de la concurrencia.

## Sindicalistas Tendrán Libre Ingreso Instalaciones ANDA

Los dirigentes del Sindicato de la Empresa de Trabajadores de ANDA (SETA) pueden ingresar libremente a la institución, según acuerdo de las nuevas autoridades y los trabajadores. Asimismo ANDA les proporciona-

rá vehículo y local para que realicen asambleas, según se informó.

El presidente de la institución, coronel Ramón González Suvilla, señala que la entidad se encuentra en —Favor pase a la página 23.

## 6 Niños Representan País en Bicentenario Francés

Ses niños salvadoreños entre los 9 y los 12 años asisten, en calidad de invitados de honor del gobierno de Francia, a las celebraciones del Bicentenario de la Revolución Francesa, dentro del programa

"Arco Iris", según informaron a EL DIARIO DE HOY voceros de la embajada de ese país.

Agregaron que tres niñas y otros tantos varones, los únicos representantes por Centro-

—Favor pase a la página 13.

## Demanda del INCAFE Hereda la Nueva Corte de Justicia

Entre los paquetes en materia legal que la anterior Corte Suprema de Justicia no pudo resolver en el último quinquenio aparecen las demandas de inconstitucionalidad contra la ley que creó el INCAFE y la del INAZUCAR.

Fuentes judiciales indicaron que la nueva

Corte Suprema de Justicia, cuyo presidente es el Dr. Mauricio Gutiérrez Castro, ha heredado 16 juicios de inconstitucionalidad, algunos de los cuales están por sentencia, así como otros hechos sonados, tales como el curso de exhibición de

—Favor pase a la página 23.

## Sin Cuotas de Exportación Descenderán Precios Café

Al no haber un acuerdo de cuotas de exportación de café, según decisión del Consejo de la Organización Internacional del Café, adoptada en Londres, es muy posible que los países que tienen café retenido, como Brasil y Colombia, lo saquen al mercado y entonces los precios desciendan.

El economista y uno de los pocos conocedores de los problemas relacionados con el café, Dr. Alfonso Rochac, dice que en la actualidad los precios de nuestro principal producto de exportación están encima de 100 dólares. "Pero si los

precios bajan y volvemos a los niveles de 1940, entonces la situación económica de El Salvador se convertiría en tenebrosa", dijo.

Por el momento, El Salvador tiene una producción reducida y por lo mismo no corre el riesgo de tener retenciones, como en años anteriores. Pero para el país es vital que exista el Convenio para tener la regulación de los mercados mundiales, indicó.

—Favor pase a la página 21.

## Nueva Junta Directiva Asociación Vía Crucis

La nueva junta directiva de la Asociación del Vía Crucis del templo El Calvario fue juramentada por el clérigo Agustín María Grisneri, de la orden Somasca.

La Asociación agradeció la colaboración que les brinda EL DIARIO DE HOY en las actividades espirituales que a través del año llevan a cabo en San Salvador, especialmente

—Favor pase a la página 23.



CONSUMA-89. Del 27 de julio al 6 de agosto se llevará a cabo la Feria "Consuma 89" en la Feria Internacional. Informa la Lic. Elizabeth de Herrera.

## Más de 200 Comerciantes en la Feria 'Consuma 89'

Alrededor de 215 comerciantes del país, la mayoría de la capital, expondrán sus productos en la Feria "Consuma 89", que se realizará en las instalaciones de la Feria Internacional del 27 de julio al 6 de

agosto, informaron organizadores.

La Lic. Elizabeth de Herrera, gerente general de la Feria, dijo que "Consuma 89" es una actividad comercial en donde se expondrán y

—Favor pase a la página 21.

## Sanford en INCAE:

## Ejemplo de Paz en el Mundo es Esfuerzo Centroamericano

Es encomiable el esfuerzo de los países centroamericanos por moverse hacia gobiernos democráticos, dijo el senador Terry Sanford en la graduación de 167 estudiantes del Instituto Centroamericano de Administración

de Empresas (INCAE), en Costa Rica.

El siguiente paso es afianzar el plan regional y concertar formas de progreso económico, lo que requiere de personas como los egresados del INCAE, que son

—Favor pase a la página 27.



REPARACIONES EN "HORAS PICO". En la Alameda "Juan Pablo II", trabajadores de Obras Públicas continúan con la operación de "bacheo". Estos abandonaron los trabajos debido a que no les llegó el suministro de asfalto.

## UNL Continuará Lucha Pese a Asesinato de Lic. Chacón

La Unidad Nacional Para la Libertad (UNL) continuará luchando en defensa de los derechos a la vida, la libertad y la propiedad privada, pese a haber perdido a su fundador y máximo dirigente, el Lic. Edgar Chacón, quien fue asesinado el 30 de junio por supuestos comandos urbanos del FMLN-FDR.

La UNL es una organización civil-co-patriótica fundada en septiembre de 1987 por empresarios y profesionales de tendencia conservadora, quienes se unieron para defender lo que consideran "los derechos naturales del hombre".

Uno de sus fundadores, el empresario Raúl Calvo dijo a EL DIARIO DE HOY que todos los miembros de

la mencionada agrupación están dispuestos a continuar denunciando los atropellos a los derechos humanos que se cometen en El Salvador y anunció que dentro de poco se dará a conocer la posición de la UNL con respecto a la escalada de violencia y la conveniencia de adoptar el Estado de Sitio como medio de detenerla.

En 1987 la UNL pidió a un tribunal militar la captura de los dirigentes terroristas que ingresarían al país invitados por el entonces presidente Napoleón Duarte para participar en el "diálogo de la Nunciatura", en octubre del mismo año.

Poco después solicitó a la Asamblea

—Favor pase a la página 27.